
MAIRIE DE DOIZIEUX 

 
 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 12 DECEMBRE 2017 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 

 
 

Secrétaire de séance : BERGER Claire 

 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE REUNION DU 16 NOVEMBRE 2017 

 

 Le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le compte-rendu de la réunion du 16 novembre 2017. 

 

NOUVELLE ECOLE : Choix de l’assurance pour dommages-ouvrage 

 

 Vu la nécessité de souscrire une assurance dommages-ouvrage pour les travaux de création d’un groupe 

scolaire, le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le devis de la société MAIF. 

 

Autorisation à Monsieur le Maire de déposer un permis de démolir pour une partie de la parcelle cadastrée AB 44 

 

 Vu le projet envisagé, il est nécessaire de démolir une partie des bâtiments de l’ancien restaurant « Au fil du 

Dorlay » situé sur la Place de la Platière. Le conseil municipal à l’unanimité, autorise le Maire à déposer un permis 

de démolir. 

 

Création d’un poste d’adjoint technique (24h/hebdo) et suppression d’un poste d’adjoint technique Principal de 2
ème

 

classe (35h/hebdo) 

  

 Vu le recrutement d’un agent suite au départ en retraite d’un agent technique, le conseil municipal à 

l’unanimité, décide de la création d’un poste d’adjoint technique (24h/hebdo) et suppression d’un poste d’adjoint 

technique Principal de 2
ème

 classe (35h/hebdo) à compter du 1
er

 février 2018. 

 

Création du site internet de la commune : Approbation du devis 

 

 Le conseil municipal à l’unanimité, approuve le devis de Mirobolus concernant la création du site internet de 

la commune. 

 

NOUVELLE ECOLE : Contrat  de maitrise d’œuvre – Approbation de l’avenant n°1 

 

 Vu les travaux et contraintes supplémentaires par rapport à l’estimation faite lors de l’Avant-Projet, le 

conseil municipal à l’unanimité, approuve l’avenant n°1 au contrat de maitrise d’œuvre. 

 

CMR : Approbation avenant année 2018 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve l’avenant au protocole d’accord avec les CMR (Enseignement 

musique à l’école publique). Celui-ci consiste à la révision du tarif au 1
er

 janvier 2018. 

 

Achat de parcelles forestières à Mme BERT Jane 

 

 Concernant la création de la piste forestière « Les Bâchasses », le conseil municipal par 12 voix pour et 1 

abstention approuve la proposition d’achat de 2 parcelles forestières cadastrées AX 13 et AX 14 pour une 

contenance de 4 272 m2. 

  

 

 

 

 

 

 



QUESTIONS DIVERSES 

 

 M. le Maire : 

- informe que la coupe de bois d’une partie de la forêt de l’évêché a été vendue lors de la vente de coupe de bois 

ONF du 04/12/17. 

- présente la maquette du topoguide de SEM où figure le sentier du Collet de Doizieux. 

- fait le compte-rendu du Forum Plan Climat de SEM qui a eu lieu le 28/11/17. 

- le bulletin municipal est en préparation pour paraître mi-janvier. 

- informe que la cérémonie des vœux du Maire aura lieu le samedi 20/01/18 à 11h à la salle polyvalente. 

 

 M. PONCET informe que le goudron de la plateforme pour le camion des ordures ménagères à Gardier, est 

terminé. 

 

Mme RIVOLLIER fait le compte-rendu de l’après-midi récréative du 05/12/17. 

 

 

   


